



PAN decidirá alianza con PRI solo con su militancia: Jorge Romero

Jorge Romero Herrera, aspirante a la dirigencia nacional del Partido Acción Nacional, adelantó que la bancada blanquiazul decidirá pronto si su alianza con el PRI seguirá en el apartado electoral. En entrevista con Crystal Mendivil para Imagen Noticias, también afirmó que, si bien es cierto que miembros del partido ponen en duda esta situación, él piensa que, en el ámbito legislativo, la unión debe seguir.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1	15-10-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“En la cámara, tenemos que seguir siendo un bloque de contención, somos muy poquitos, no tengo la menor duda. En lo electoral, la alianza con el PRI se debe de decidir puertas adentro del partido. Muchos van a querer que prosigamos, muchos van a querer que no”, explicó el exdiputado.

Respecto a si el PAN debe o no cambiar de rumbo para volver a ganar la confianza del electorado, Romero fue contundente al explicar que, de ganar la dirigencia durante el proceso interno, el partido debe regresar forzosamente a sus orígenes. “Eso es lo que creo yo que nos hace falta como PAN, lo que nos hace mucha falta es tocar puertas, así era el PAN”, sentenció.

Inclusive, recordó que estrategias de esta naturaleza, fueron las que propiciaron el éxito blanquiazul desde un inicio y piensa implementarlas si los resultados le favorecen.

“El PAN con paciencia, con esfuerzo, logró ganarle a un régimen imposible de ganarle y lo logró bien. Nada sustituye ver a la gente a la mano y verlos a los ojos. Y pues aguantaremos lo que nos tengan que decir”, finalizó.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/pan-decidira-alianza-con-pri-solo-con-su-militancia-jorge-romero/1679017>